

## SANWACANA

Syukur dan terimakasih yang begitu berlimpah penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus dan Bapa di Surga buat setiap penyertaanNya dalam setiap proses yang terjadi di dalam hidup penulis, dan pintu kasih yang masih terbuka senantiasa diberikan hingga setiap prosesnya penyusunan Srikpsi ini boleh selesai dengan baik.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih yang begitu tulus atas segala bantuan, bimbingan, dan keberadaan yang selalu diberikan ke beberapa pihak yang turut membantu menyelesaikan skripsi ini. Penulis megucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Drs. Hi. Agus Hadiawan, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
2. Bapak Dr. Dedy Hermawan S.Sos., M. Si. Selaku Ketua Jurusan dan dosen pembimbing utama penulis atas kesediaannya membimbing penulis dalam mengerjakan skripsi ini dan mengajari penulis dan tidak memberikan kesulitan yang berarti hingga terbentuknya skripsi ini. Terimakasih banyak
3. Bapak Fery Triatmojo S.A.N., M.P.A., selaku dosen pembimbing kedua yang memberikan waktu, arahan dan tidak menyulitkan setiap proses pengejaan skripsi ini hingga terbentuknya skripsi ini. Terimakasih banyak.

4. Bapak Dr. Noverman Duadji Drs. M.Si, selaku Dosen Pembahas peneliti yang memberikan kritik dan saran yang membangun serta waktu dan kesediaanya dalam proses pengerjaan skripsi ini. Terimakasih banyak.
5. Buat semua dosen-dosen Ilmu Administrasi Negara Bu Yayuk, Bu Meli, Bu Novita, Bu Devi, Pak Bambang, Bu Dewi, Pak Simon, Pak Syamsul, dan Bu Dian, buat semua ilmu yang sudah diberikan kepada kami hingga kami lulus. Semoga kami bisa menjadi alumni yang baik dan bermanfaat dalam pemerintahan Indonesia ini. Kalian adalah dosen-dosen terbaik yang tidak menyusahkan, kami cukup hanya harus mengikuti setiap proses yang kalian berikan saja. *You are the best*
6. Buat ADUSELON (angkatan 0'10 ANE), Anak-anak kelas ganjil ANE 2010 Kak Ica, Oii, Wori, Emon, Yulia, Sari, Dita, Astria, Inga Olen, Rizka, Intan, Indah, Cita, Lusy, Gusti, Eci, Lica, Bunga, Enggi , Uyung, Kiyay Rofi, Julyan, Namhar, Datas, Ali, Rahma, Cahya, Rana, Putri, Maya U., Tasya, Ce Nurul, Annisa, Efrido, dan lain-lain. Anak-anak kelas genap ANE 2010 Bunga, Maya L., Indah Kiting, Eeng, Geng Mutar (Ade, Anjas, Yogis, Aris), Aying, Risky, Ardi, Hepsa, Begg, Samsu, Aden, Loy, Maritha, Hanny, Tammi, Nunu, Hadi, Dion, Daus, dan lain-lain, Nona, Karina, Nuzul, Meri, Corie. Semuanya terima kasih untuk perjalanan kuliah selama ini, kebersamaan, dan kebahagiaan, semoga kita semua sukses dunia akhirat. Amiiin.
7. Buat sahabat-sahabatku Jenni Br. S. Depari *you are my best partner*, pejalan kaki aliran keras, terimakasih buat setiap kebersamaannya, support dan

kelucuan yang sudah kita lewati. Buat Sriani Febrianti, terimakasih ani buat kebaikannya selama ini, cepet menyusul, jangan menyerah, kita gak akan ninggalin ani kok. Buat Dora Sonia Purba, terimakasih buat semuanya ni, temen kami yang paling terbuka, santai, baik. semangat buat kehidupan yang lebih baik, lepaskan saja si dia nia.. Buat Selli Mutiara, temen kam yang paling lembut, terimakasih buat pertemanannya selama ini. Sukses Girl.. Kita pasti akan segera bertemu lagi dalam keadaan yang jauh lebih baik.

8. Buat Soulmateku, Novita, Unnie Lia, Unnie adel, kalian tidak hanya sebatas temen kosan, tapi kalian adalah keluarga ku di lampung ini, yang selalu menjalani kehidupan kosan dan perkuliahan di Lampung ini dengan penuh keseruan. Terimakasih buat kebersamaannya, buat setiap telinga yang diberikan untuk mendengarkan cerita-ceritaku, buat kegilaannya dan kelucuannya. Buat novita yang akan paling lama di lampung, kita pasti harus akan bertemu lagi dan akan menjadi dokter pribadi kami, buat unnie lia, the wise unni, makasih unnie buat setiap cerita-ceritanya, semuaaaaaanyaa, kita pasti akan harus bertemu lagi, buat unnie adel, unnie paling sabarr, trimakasih buat kesabaraannya unnie, buat tempatnya, semua-semuanya. Kita semua pasti akan harus bertemu lagi dengan keadaan yang jauh lebih baik.  
Hidup Butiran Debu.

9. Buat Adv, Meri, terimakasih buat kebersamaannya, cepetlah selesaikan urusan perkoasan kalian, jadilah dokter yang hebat. Buat Adv, jangan galau terus ya vi, , pertahankan kerapihan dan kebersihannya, *the best lah*. Buat

meri, temen ku yang sabar banget, cepetlah kurusan, dan pertahankan hatinya yang penyabar dan baik hati. Pengen deh sebaik meri. ☺

10. Buat alter' singer, Mas Astho, Kak Ini, buat bimbingan, arahan, pelajaran, dan kebenaran yang selalu di sampaikan tanpa lelah dan dengan sangat baik, Yuhan Yesus Memberkati Keluarga. Buat bang Paru (trimakasih buat tebengannya bang), Tata (*you are my heboh partner, I like you*) , meri, Patrick, bang Nico, Pebe (*you are my heboh partner, I like you*) , toni, ka julisa, kaki ka, kak mei, bang mike, bang rudi, ruth, ika, nur, niko, torang, Cristopher, Yessi. Terimakasih buat kebersamaanya, kelucuannya, keseruaannya, dan setiap share firmannya. Semoga kita semakin bertumbuh di dalam iman.
11. Buat sunbae-sunbae ku (senior) yang udah ntah dimana sekarang, maho-maho ceria bang fatir, bang EP, bang icang, bang Feredi, bang Ade, Rio ka Puni, mak Nope, Ka Rindi, bang Epan, aku akan segera bergabung ke dalam tim alumni, kalian luar biasa. Buat bang Ebit (trimakasih buat pengalaman hidup yang diberikan), Ka Juli, Kak Ika, kak Nindia, kak Osin, ka Rita, kak Ayu, kak Yeni, kak Okta, kak Nike (I miss You).
12. Buat PI'ers (kostan Pondok Indah tercinta) terimakasih buat ka Asih, Anggi, ka Yeni, ka Debo, Nur Saadah, ka Diana, Desi, Eta, Rani, Ruth, Tere, Krisna, Desindah, Ririn, Jennifer, Jeje, Susi, Pupe, Vika, Ika, Andre, Fidel, Amel, Irvan, Abdi, Vina, Tika, Vira, Ibu Kost kami dan anak-anaknya. Terimakasih buat kekeluargaan yang diberikan selama ini.

13. Terimakasih buat bunda Rere, Uda, Pak De, Mamang, buat setiap asupan gizi dan makanan yang diberikan selama ini
14. Buat bapak Priyatmono, selaku pegawai Diskominfo. Terimakasih buat jalan yang dibukakan dan setiap kerjasamanya selama saya melakukan penelitian dan narasumber (Pak Sutoto selaku Ketua PPID, Ibu Syifa selaku Sekretaris, dan Pak Nurman selaku Kordinator) dan yang tidak bisa disebutkan yang bersedia memberikan informasi kepada peneliti. Trimakasih banyak.
15. Anak-Anak KKN Tematik Unila Pekon Gumuk Mas Periode Januari-Februari 2013.
16. Seluruh Civitas Keluarga Besar Ilmu Administrasi Negara FISIP Unila. Seluruh pihak yang membantu penulis dalam penelitan, dan yang telah menemani penulis selama kuliah di UNILA yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terima kasih semuanya

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi sedikit harapan semoga karya sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Bandar Lampung, 13 Juni 2014

Penulis

**Shari Putri D.M.T**

NPM. 1016041076